

Madrid, 8 de abril de 2013

La **Misión Internacional de los Jóvenes Redentoristas 2013**, que se va a celebrar en la población de San Sperate (Cerdeña-Italia), organizada por la Provincia italiana de Roma y la colaboración de la Napolitana.

### ☛ ¿Qué es San Sperate?

San Sperate'13 será un encuentro jubilar, el X Encuentro de Jóvenes Redentoristas de Europa y la celebración de los 25 años de la PJVR europea. Una misión compartida donde unos mil jóvenes convivirán con los cerca de ocho mil vecinos de este hermoso y pintoresco pueblo mediterráneo. Es una invitación a afianzar la fe en Jesús como un estilo de vida para el joven de hoy. El lema del Encuentro es: "**Be life, believe, be love**", indica que partiendo de la propia vida del joven, éste va descubriendo su fe y la comparte en comunidad comprometiéndose en la Iglesia y en el mundo desde la misión y en concreto desde un carisma particular: el redentorista. El lema se asemeja mucho al que la PJVR de nuestra Provincia escogió como propio para el presente cuatrienio, puesto que la Comisión Preparatoria de San Sperate seleccionó la propuesta que había recibido de parte de España.

### ☛ ¿Quiénes son los destinatarios de este Encuentro?

La Misión Internacional de los Jóvenes tiene como destinatarios a jóvenes mayores de 18 años, *que viven su fe y su compromiso con la Familia Redentorista*. Este encuentro está destinado a los jóvenes que perteneciendo al proceso de PJVR, han dado pasos en sus compromisos cristianos al servicio de la Iglesia y de su comunidad. Por tanto, no son destinatarios los jóvenes que se encuentran en los primeros pasos de la PJVR, que han de ir a El Espino, sino más bien los que ya llevan varios encuentros de Jóvenes tales como Pascuas o Espinos.

Junto a los Misioneros Redentoristas que participaremos del Encuentro, también pueden participar los adultos y laicos redentoristas que desean acompañar a los jóvenes en esta Misión.

### **Para participar, por tanto, es necesario:**

- *Tener experiencia de trabajo y reflexión en grupo.*
- *Tener experiencia de oración en común y de compromiso en la comunidad cristiana.*
- *Vivir en relación con algún grupo de la PJVR.*
- *Hablar con el responsable o delegado de PJVR de cada comunidad.*
- *Aceptar la dinámica de este encuentro y las indicaciones que hagan los responsables.*

No nos hemos planteado poner un número de plazas limitadas, si bien sí que es necesario que se respeten los plazos que hemos establecido, y que la organización ha previsto.

Hemos puesto el **1 de mayo como fecha tope para realizar la inscripción** (y a ser posible también el pago), con la idea de que en la **próxima reunión de PJVR que será el día 3 de mayo en Granada**, podamos llevar las listas con los que nos las hayan entregado, así como los problemas que puedan surgir. La fecha que la organización nos ha marcado para entregar los nombres de todos los participantes es el 15 de junio, pero por cuestiones del viaje y agencia hemos de contar con estos datos mucho antes.

Os animo a que de aquí a mayo deis difusión y animéis a participar en dicha Misión Internacional de Jóvenes.

### ☛ **¿Cómo va a ser el viaje a San Sperate'13?**

El viaje será en avión, y volaremos con Alitalia, siendo esto lo que más encarece el encuentro, dado que es temporada alta y a un lugar muy turístico. La salida será el miércoles **7 de agosto**, del Aeropuerto de Madrid-Barajas, a las 06:00 h. Trataremos de coordinar la acogida de los jóvenes que necesiten dormir en Madrid la noche anterior, y el desplazamiento al aeropuerto de Barajas. Llegaremos al Aeropuerto de Cagliari (Cerdeña), previa escala en Roma, a las 11:00 h. Un autobús nos llevará al pueblo de San Sperate, donde se celebrará el Encuentro, y donde esa misma tarde tendrá lugar la Acogida, Bienvenida e Inauguración del mismo.

Del **8 al 11** se desarrollará la *Misión Internacional*, destacando la celebración penitencial del día 10 con una procesión típica de la isla, y la celebración de clausura en Cagliari, en la Basílica de la Madonna de Bonaira, precedida de un encuentro con el P. General, Michael Brehl quien nos acompañará estos días.

Aún no se nos ha informado de qué es lo que cada Provincia ha de preparar previamente, y más adelante conforme se reciba la información iremos comunicándola. Sí que se ha pedido al grupo de Laicos de España que pueda llevar un workshop (grupo de trabajo) presentado el compromiso del laicado redentorista a los jóvenes de Europa, por lo que algún Laico o Misionero Laico del Stmo. Redentor nos acompañará a buen seguro.

El lunes **12 de agosto**, será la despedida y el grupo de España lo pasaremos disfrutando de un maravilloso día en las fabulosas playas mediterráneas que la isla acoge. A lo noche volveremos a San Sperate.

El martes **13 de agosto**, nos recogerá un bus para llevarnos a conocer algunos yacimientos y lugares de interés (Naruxi de Barumini y otros) de Cerdeña. Al final de la tarde el autobús nos recogerá nuevamente para llevarnos directamente al Aeropuerto.

El avión partirá de Cagliari a las 19:25 h. llegando a Madrid a las 23:55 h. habiendo hecho escala en Roma.

### ☛ **Los Gastos del Encuentro y la inscripción**

Los gastos del viaje (*transporte+encuentro+visitas*) para los participantes serán de **450 €** por persona. La Provincia pone el resto hasta completar los gastos. Estos gastos no incluyen las comidas de los días de turismo (12-13) una vez concluido el Encuentro. Se recuerda que el año pasado realizamos *merchandising* (polos, llaveros, camisetas) que podeis solicitar para ayudar a los jóvenes a la financiación.

Aunque el grupo de España, tiene previsto la organización que durante los días del Encuentro nos hospedemos en casas con familias, dado que por proximidad de las lenguas será fácil entenderse, pediremos a los participantes llevar saco de dormir por si fuera necesario para la noche del 12 al 13.

También han de tener a punto Tarjeta Sanitaria Europea (que se consigue en los servicios autonómicos de la Seguridad Social).

En esta ocasión no pedimos *pre-inscripción*, sino INSCRIPCIÓN. El viaje ya está programado. Pedimos que junto a la inscripción, se entregue el resguardo del INGRESO de los 450 € si es posible. Podéis enviarlo por email a [pjvr@cssr.es](mailto:pjvr@cssr.es) o en la reunión que tendremos de PJVR el día 3 de mayo.

### ☛ **La Publicidad del Encuentro**

Los jóvenes creyentes buscan un nuevo anuncio misionero del Evangelio en nuestra sociedad, siempre alegre y comprometido, y son conscientes de la relevancia de internet y las redes sociales. Por ello os invitamos a seguir todo lo referente al encuentro en:

<http://www.redemptoristmeeting2013.eu/>

<http://www.facebook.com/redemptoristmeetingeu.sansperate>

Si necesitáis más información antes, no dudéis en consultarme.

Sin ningún otro particular, recibid un cordial y cariñoso saludo:



Miguel Castro Castro, CSsR

Delegado de PJVR

email: [doscastros@gmail.com](mailto:doscastros@gmail.com)

